

# あゆみ～歳時記～



………… 設立1年半を経過して ……………

平成25年10月に南花台小学校区内の自治会や福祉団体、青少年団体、学校・幼稚園・保育園など多くの団体・機関・施設等の賛同により「南花台は一つ」の理念でもって設立された「南花台まちづくり会」も約一年半を経過しました。

各々の団体や地域の住民の一人でも多くの方達が、長年の活動で培ってきた経験やノウハウを生かしそれぞれの垣根を越えて、共に知恵を出し合っ、中・長期的視点も考慮しながら安心・安全で明るく・楽しく・暮らしやすい町に向け協力し取組んで行ければと考えます。

まちづくりだより



## 「夏休みラジオ体操」

## 夏

平成26年夏、8月18日(月)から始まった「夏休みラジオ体操」は、途中一日(28日)の雨による中止があったものの、8月29日まで、延べ人数1,500人(小学生以下500名、その他1,000名)もの、多数の子供達や地域の皆さんの参加で盛会に終了しました。

子供達の元気な声や幼児の一生懸命する姿に励まされた大人方達もたくさんおられました。毎朝7時からラジオ体操の歌に始まり、体をほぐす運動から第一・第二体操までの20分間でしたが、毎朝、遠方から自転車で駆け付けて頂いた竹中先生の指導のもと、皆さん熱心な中にも和やかな雰囲気での体操となりました。

少し早いのですが、今年も引き続き「夏休みラジオ体操」を実施する計画です。昨年より更に多くの子供さんや住民の皆さんの参加をお待ちします。



【発行元】  
南花台まちづくり会  
【編集担当】  
事務局 中林幸一



## 秋

## 「テラコッタドール」コンテスト応募・入賞

平成26年11月29日(土)の「奥河内くろまろの郷」オープンを記念して、河内長野市の市政60周年記念事業の一環として実施された、「みんなで一緒につくるまち」のシンボルであるテラコッタドールのコンテストに「まちづくり会」として応募しました。

審査日当日までに、男子・女子各々一団(名前は26年に、赤ちゃんで最も名前が多く付けられた「レンくん」「ヒナちゃん」としました)の応募作品を協力して制作し、審査日に会場で組み立てを行いました。団体含む一般の部での応募が38体、小学生の部が184体と多数の応募がありましたが、団体・一般の部で「審査委員長特別賞」を受賞しました。作品は、「奥河内くろまろの郷」の駐車場出入口のモニュメント前に展示されています。



冬

### 「スポーツにチャレンジ」参加・協力

平成27年2月28日(土)、南花台小学校(学校運営協議会運営)で行われた小学生及び保護者参加の「スポーツにチャレンジ」に参加し、50m走・ドッジボール投げ・立ち幅跳び・スリッパ飛ばし・雲梯・握力の各計測等の協力と綱引き、「パン食い競争」を実施しました。

結果に納得がいかず何回も同じ競技にチャレンジする子供達や、過去の運動会等では「パン食い競争」は、よく見かけられた光景ですが、現在では殆んどと言っていいほど見かけることがありません。当日は参加者全員が二人で一つの「デカパンツ」を穿いて、苦心してパンを取って走る姿に一喜一憂し、楽しい一日となりました。



### 防災施設等の見学

阪神淡路大震災から20年、東日本大震災から4年を経過し、震災の日が近づく度に、新聞・テレビ等では多数の報道や特集番組も組まれる中、大地震に対する備えや自助・共助・公助等の重要性について思いを新たにされてる方も多いと思います。平成27年3月17日(火)、各団体・役員・運営委員等で奈良市防災センター、大手ハウスメーカーの総合技術研究所を訪問し、地震・台風・火事等災害の疑似体験・映像システムによる防災に関する基礎知識の確認をはじめ、ハウスメーカーの暮らしの安全・災害等に対する取組みや最新の技術を体感しました。今後の本会の活動に役立てていきたいと考えています。



春

### 園児への“おはなし会”開催

平成27年3月26日(木)、南嶺保育園に於いて3歳～5歳の園児を対象にした、まちづくり会協力員による「絵本・紙芝居」やペープサートを使っての“おはなし会”を行いました。日頃は外部の人達と一緒に遊んで過ごす経験が少ないという事もあって、当日は園児が大はしゃぎ、楽しい時間を過ごしました。

今後も継続的な催しとして定着させ協力して行ければと考えています。



春

通年

### 交流カフェの開催

南花台まちづくり会では、住民の皆さんが自由に地域情報を交換しながら楽しく交流でき、話題を話し合える場として1～2月間に一度の割合で「まちづくり交流カフェ」を開催しています。直近の開催は4月19日(日)10時から12時まで、開催場所は南花台自治会東集会所です。お茶を飲みながら和やかにお話をしませんか。

